

Servicio de Salud Ñuble lideró segundo parlamento juvenil de personas Trans



Con el nombre "Experiencias en Programas de Salud Trans", se realizó la segunda versión del parlamento juvenil de personas Trans, orientado a conocer las opiniones y experiencias de la comunidad usuaria en los programas PAIG y PIG que se desarrollan en el Hospital Clínico Herminda Martín (HCHM), y las distintas estrategias desplegadas en la red asistencial, como la acreditación de espacios seguros.

A ambas iniciativas, de las cuales durante el año 2024 han sido parte 47 y 101 usuarios (as) respectivamente, se suma la labor realizada por el HCHM a través del Policlínico de Identidad de Género, al que durante 2023 ingresaron 51 personas.

Una jornada que contó con la presencia de la directora del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), Elizabeth Abarca Triviño, quien destacó: "Como gestores de la red asistencial tenemos el pleno convencimiento que es necesario generar este tipo de iniciativas que permiten escuchar a la comunidad usuaria, y que nos permite seguir avanzando hacia una red de salud inclusiva y libre de discriminación. Una de las prioridades y compromisos que hemos establecido, con el objetivo que nuestro sistema de salud represente a todas las personas".